

Bienvenue au «Caravane théâtre»

Touristes citoyens à Marrakech

«L'an dernier, j'ai rencontré les associations marocaines «Amjart» et «Al Karam» qui travaillent avec les enfants des rues de la ville de Marrakech. Les membres de ces structures souhaitent se former aux techniques que nous pratiquons : le théâtre forum (théâtre populaire auquel le public est acteur) et le clown théâtre, outils originaux, ludiques et pédagogiques, pour travailler avec le jeune public», témoigne Jean-Pierre Besnard, directeur de l'association «Caravane théâtre». Pour répondre à leur demande, il décide

de faire appel à la solidarité des Toulousains en leur proposant, par l'intermédiaire de stage de clown et de théâtre forum, d'aller à Marrakech pour une rencontre interculturelle et citoyenne avec ces associations. Le premier stage aura lieu du lundi 17 au vendredi 21 avril, autour du théâtre forum, et un second stage sur les techniques de «Clown théâtre» est proposé du dimanche 23 au jeudi 27 avril. Les postulants peuvent s'inscrire à un des deux stages ou bien aux deux. «Lors de ces formations, les marocains et les Français vont

se mélanger, échanger, nouer des liens amicaux, et tous ensemble, ils vont acquérir des techniques de communication et de développement pour tout public, et particulièrement pour les enfants. Les Français auront aussi le temps de visiter et découvrir le patrimoine culturel Marrakchi» conclut Jean-Pierre Besnard. C'est ce que l'on appelle du «tourisme citoyen»!

C.S.

(Informations sur les stages au 06 08 28 89 97 ou sur www.planete-clowne.com)

Théâtre, humour et communication pour aider les populations défavorisées.

